

De Clodoald et Gontran Ier
en mémoire à Sainte Clotilde, leur grand-mère
St Césaire St Aubin St Jean le Baptiste St Martin
4 personnages liés aux Princes mérovingiens.



La reine Clotilde eut 4 enfants: INGOMER, CLODOMIR (fils:Clodoald), CHILDEBERT Ier, CLOTAIRE Ier (fils:Gontran Ier) et CLOTILDE

Sainte CLOTILDE, épouse de Clovis, se retire à St Martin de Tours au décès de Clodomir. Clodoald, fils de Clodomir, passa de nombreuses années dans l'intimité de CESAIRE d'Arles voulant ainsi contrebalancer les crimes et les excès de toutes sortes commis par les rois francs, au grand désespoir de Clotilde, grand-mère.

Saint CESAIRE d'Arles (*la Regula ad monachos*) décédé en 542, créa une grande église divisée en trois: St Jean le Baptiste, St Martin et la Vierge Marie puis le monastère des femmes à Arles sous le nom de St Jean (*la Regula ad virgines*)

Saint AUBIN (468-550), né à Vannes, conduisit, organisa plusieurs conciles, et suppléa St Césaire au Concile d'Angers au cours duquel il dénonça les relations incestueuses des princes.

Saint COLOMBAN, à son passage à Vannes, fut convié par Gontran Ier à rejoindre Rouen. Clodoald et Gontran Ier firent élever les églises St Jean le Baptiste, St Aubin et St Martin (groupe épiscopal) en mémoire à leur grand-mère sur l'espace sacré du «Nouveau Monde» (en référence à l'Apocalypse de St Jean), de Pierreval en Neustrie. Le triangle rectangle formé par ces trois églises respecte la géométrie sacrée du sceau de Melchisédek (Basilique St Vital de Ravenne en 547) sur cet espace déjà occupé par les romains ayant érigé un sanctuaire et/ou un théâtre sur le territoire de St André sur Cailly jouxtant Pierreval; les mérovingiens s'étant très probablement approprié le territoire sacré des romains.

Nous pouvons conclure que le VISIBLE a permis de découvrir l'INVISIBLE, c'est-à-dire: « PETRAE VALLIS dédiée à la mémoire de Sainte CLOTILDE».

Quatre siècles plus tard, Guillaume le Conquérant fit ériger à Caen l'abbaye St Etienne aux hommes et Mathilde l'abbaye St Trinité aux dames, à l'instar de St Césaire.

Le père de Guillaume, ROBERT II le MAGNIFIQUE nomma PETRAE VALLIS l'espace sacré dédié à la mémoire de St Clotilde. Il en fit sa «Jérusalem Céleste». Mais le duc décida avec Dreux de Vexin d'effectuer le pèlerinage pour rencontrer au Mont Sinaï (Ste Catherine d'Alexandrie) «sa» Jérusalem Céleste. A son retour il devint malade et s'éteignit à Nicée. La transmission s'avérant indispensable, je me permets de prendre le relais en rendant visible **l'invisible** «Trinité de Pierreval», Terre Sacrée de nos ancêtres».